



平成30年度  
西山小学校  
学校だより

杉

第21号  
平成30年11月2日(金)  
文責：笠原 聡

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしほっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

## いよいよ11月～2学期も後半に入りました～

11月に入り、第2学期も折り返しを過ぎました。

先週末には、「きらきらフェスタ」やPTAの環境整備作業など、大変お世話になりました。

大きな行事も一段落し、これからは学習内容をしっかり定着できるよう、授業や家庭学習などの充実を図っていきたいと思います。

気温も低くなってきましたので、「はやね・早起き・朝ごはん」、「うがい・手洗い」、気温に合わせた衣服の調整などにより、お子さんの健康管理を引き続きお願いします。

## みんなが主役、笑顔がかがやいた「きらきらフェスタ」

10月27日(土)に行いました「きらきらフェスタ」には、ご家族の方々や地域の方々など多くの皆様においでいただきありがとうございました。

本校は小規模校ですので、22名の子どもたち一人ひとりが主役となるよう、各発表に取り組みました。今年度のテーマである「みんなで協力し、笑顔かがやくステージ」のとおり、子どもたち一人ひとりが“かがやき”、一つ一つの発表が“かがやき”、会場の全員の笑顔が“かがやいた”フェスタになったものと思います。

帰り際に、保護者の方や地域の方から「よかったです」「いい発表でした」などの声をいただき、たいへん感激いたしました。

これからも、子どもたちが向上できるよう支援していきたくと考えています。



## 「雪囲い作業」ありがとうございました

「きらきらフェスタ」当日の午後に行いました、「PTA環境整備作業」には、正会員・賛助会員の多くの方に参加していただきありがとうございました。

学校・保護者・地域が一丸となった“チーム西山”の力が発揮され、予定よりも、かなり早く作業を終えることができました。

昨年度は、11月18日が初雪でしたので、今年度も間もなく雪の季節になるのではないかと思います。この時期に、校舎周辺の雪囲いをしていただき、安心して冬を迎えられます。

